
 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 白河市では、「テレビやラジオ、携帯電話やゲームなどの電子メディアへの長時間の

接触、過度の依存による基本的生活習慣確立の疎外や、親子が触れ合う時間の減少など

の課題を解決するため、中学校区ごとにノーメディアデーの活動を推進し、児童生徒及

び保護者が自分の生活を見つめ、改善することができるようにする。」というねらいで、

ノーメディアデーを実施しています。白河南中学校学区では、月曜日をノーメディアデ

ーとして、メディアにふれる時間を減らし、親子でふれあう機会などができるようご家

庭にお願いしてきました。 

 子どもたちはノーメディアカードを活用して、月曜日ごとにチェックして振り返って

いました。３学期の取り組みの感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これからの情報化社会を生きる子どもたちにとって、様々なメディアを使いこなす力

が求められています。正しく安全な使い方ができるよう、今から学んでいかなければな

りません。まずは、誘惑に負けず、自分を律する心が大切です。子どもたちの将来を見

据えて、学校と家庭が協力して育てていきたいものです。 
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＜ 児童の感想 ＞ 

・ごはんのときだけじゃなく、かていがくしゅうのときもテレビをみたりゲームをしなくなった

りしたのでよかったとおもいます。まだまだ、もっとおとなになってもまもりたいです。 

・月曜日は、ゲーム、ＤＶＤ、テレビ、携帯をいじらないで本を読むことにしました。いまでは

かんぺきになじみました。 

・家族で遊ぶのが楽しかった。 

・家族だんらんができてよかった。 

・ノーメディアの習慣を中学校へいっても続けたいと思いました。 

・中学生になったら、部活があるので、時間をもっと上手に使えるようにしたいです。 

 

＜ 保護者の感想 ＞ 

・本を自分から進んで読んでいたので、かなり進歩があり、親として満足しています。 

・３学期は月曜日以外の日でもテレビを見る時間が減ったようです。その分、進んでお手伝いを

やってくれてとても助かりました。これからも続けてやってほしいと思います。 

・子どもの話を聞くにも何かするにも集中してできました。 

・ノーメディア中、普段以上に会話も増え、充実した時間が持てた上に、ご飯にも集中できてス

ピードアップにもつながったので、今後も意識していきたいと思いました。 

・自分自身メディアにつながるようなことは控えようと思うようになりました。子どもへの影響

も大人次第なのだと感じました。 

・親もスマホ時間を減らそうと意識しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 もうすぐ春休みです。すっかり暖かくなり自転車に乗って、友達の家に遊びに行くことも増え

ると思います。ヘルメットを必ずかぶり、自転車のルールを守って安全に乗るようにご家庭でも

注意してください。 

また、公園などみんなが集まる場所で、エアガンを使って遊んでいる人がいるようです。人を

傷つけたり、人に迷惑をかけたりしていないか、お子さんに聞いてみてください。エアガンを買

い与えるときは、年齢にふさわしいものか、安全に遊べるものなのかをご家庭でしっかりと確認

するとともに、遊ぶときの約束をしっかりとつくることが大切です。 

平成２８年度もあと少しです。全校児童がけがなく、元気に修了したいと思います。春休みの

過ごし方も含め、ご家庭でのご指導をお願いいたします。 

 

 

 ３月１６日のこと。明日に迫った白坂幼稚園の卒園式に 

使うパイプいすを体育館から幼稚園に運ぶことになりまし 

た。 

 ６年生の子どもたちにボランティアを募ると、６年生全 

員が手伝ってくれました。たくさんのいすも６年生の力を 

持ってすれば、幼稚園に運び込むのもあっという間でした。 

中には、一人でパイプいすを６脚ももって運んでいる男の 

子もいました。本当に心やさしく、たくましい６年生に成 

長しました。 

 ３月２３日の卒業証書授与式まで、本当にあとわずかです。 

６年生  

最後の仕上げをがんばっています！ 
２３日の卒業証書授与式まであと２日となり

ました。今日は、卒業式の会場を飾るプランタ

ー入れや卒業制作の仕上げをしていました。森

林環境学習でつくった自分のオリジナルプラン

ター入れには、６年間の感謝の言葉が書かれて

います。ぜひ、卒業式当日ご覧ください。 

折り鶴作戦が進化しました！ 

 企画運営委員会が、廊下に折り鶴をおい

て廊下の右側を正しく歩く運動を行いまし

たが、廊下のワックスがけをするのに全部

とりました。 

すると、２年生が折り鶴をつないで、「ろ

うかは走らない」「ろうかは右側を」という

メッセージをつけてぶら下げました。とて

もいい取り組みです。 


